

北海道原水協 F A X ニュース

原水爆禁止北海道協議会 Eメール hokkaidogensuikyoku@pearl.ocn.ne.jp

電話 011 (747) 7557 fax 011 (747) 7537 2014 年 5 月 9 日

2015年めざして、核兵器廃絶の圧倒的うねりを

小雨の中を元気に行進 根室コース・釧路

5月7日釧路市内の平和行進は参加者50名、山内金久さん（幹線通し行進者）と参加した二人の子どもが先頭を歩きました。小雨で寒い中ですが、元気に行進。集会（写真ノ右）では石田釧路原水協理事長が「NPT再検討会議に向けてしっかり署名を積み上げていこう」と話がありました。

通し行進者の山内さんは「平和行進は57年継続してきた。その力で被爆者の皆さんに一日も早く核兵器廃絶の道筋を見せたい」と力強く挨拶しました。7～9日にかけて釧路・根室は全自治体を訪問します。（釧路原水協・吉田猛事務局長）



2008年の通し行進者 渡邊正郎さんからメッセージが・・・

北海道のみな様、核兵器廃絶、被爆者援護、原発ゼロ、軍事基地撤去など平和な日本、平和な世界を目指してともに頑張りましょう。心からの連帯をこめて。

沖縄⇒⇒⇒ 広島コース通し行進者 渡邊 正郎

世界大会パンフ好評取り扱い中

新婦人手稲支部

北海道

★今年の世界大会パンフ29ページから★

札幌市手稲区では、自分たちの住んでいる町を「たくさんの人と平和行進したい」と3年越しで網の目行進が実現。若いママが子ども二人の手を引いたり、お孫さんと一緒に歩いたり約90人が行進に参加。沿道や車の中から手を振ったりの応援があり、元気いっぱいに行進が実現。今年はステッカーをもって商店街を一軒一軒訪問。さらに多くの参加を呼びかけています。

